

Alpabzug Hinterschlatt bereits am Freitag, 22. September

Das Wetter macht der Alp Hinterschlatt einen Strich durch die Rechnung: Senn Marco Huser meldet, dass er mit seinen Tieren bereits am Freitag, 22. September, von der Klöntaler Alp ins Tal ziehen muss. „Das nasse und schneereiche Wetter macht für uns ein Bleiben bis zum 30. September unmöglich“, meldet er via Whatsapp. Gerne wäre er zusammen mit den anderen Sennten wie letztes Jahr ins Tal gezogen, „doch es will dieses Jahr nicht“, schreibt er weiter. Sein Sennten wird diesen Freitag zwischen zirka 12:30 Uhr und 13 Uhr beim Restaurant Rhodannenbergr im Klöntal vorbeiziehen, „dies natürlich trotzdem in unserer Toggenburger-Tracht, mit Zeuerlen und allem, wie es geplant gewesen wäre“, so der Toggenburg-Verbundene. Husers werden am gemeinsamen Alpabzug im Klöntal vom Samstag, 30. September, einfach in ihren Trachten, die Frauen in der Glarner Werktagstracht, vor Ort sein. Sollten sich weitere Änderungen aufgrund des Wetters ergeben, wird dies frühzeitig mitgeteilt. Der Agrotourismus Glarnerland dankt.

- **Alpabzug Hinterschlatt, Fr., 22. Sept, ca. 12:30 Uhr Rest. Rhodannenbergr**
- **Alpabzug Klöntal (mehrere Sennten), Sa, 30. Sept. ab 9 Uhr mit grossem Älplermarkt, Speaker und Zmorgä im Rhodi**
- **Alpabzug Näfels (mehrere Sennten), Sa, 30. Sept. ab 8:30 Uhr auf dem Schulhausplatz in Näfels mit Marktständen (auch Alpziger und Alpkäse) und Festwirtschaft etc.**

www.agrotourismus-gl.ch / aktuell